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Zitat von Totti 

Inwiefern?

Der Club hat Tradition  Damit meinen viele die 1920er , oder Max Morlock und Co. . Aber der
Club ist weitaus mehr. Er ist z.B. am besten wenn man ihn abschreibt, aber dazu muss man
Leidenschaft entwickeln. Wenn eine Mannschaft auf dem Platz steht, die jedem Fan im Stadion
das Gefühl gibt zu fighten und sich nicht so leicht schlagen lässt, dann kann der Clubfan die
selbe Leidenschaft im Stadion zeigen.

Viele Aufstiege sind teils mit Mannschaften geschafft worden, denen man es nicht unbedingt
zugetraut hat (1985, 1998, oder 2018) , oder durch irrwitzige Aufholjagten in der Rückrunde
(2009). Die Klasse wurde auch auch manchmal sensationell gehalten (vergisst man als Clubfan
gerne mal  ). AUch der Pokalsieg von 2007 darf hier nicht unerwähnt bleiben. Das gelang
dann immer mit Mannschaften die in erster Linie gefightet haben, die den Fans gezeigt hat, das
sie nicht aufgibt. Wenn das eine Mannschaft macht, geht ein Ruck durch die Fans und die
Spieler reiten dann auf einer Woge und erreichen dann fast unerreichbare Ziele . Das ist
nunmal ein Vorteil eines Traditionsvereins und das geht mir hier immer etwas unter. Man sieht
immer die Bürde der Tradition, aber wenn "da unten" eine Mannschaft ist, die bedingungslos
fightet, dann fighten die Fans und der ganze Verein mit.

Das hat Bornemann aber noch nicht verstanden, obwohl er es in den Saisons 2015/16 und
2017/18 selbst erlebt hat. Das ist eben auch Teil der Geschichte des 1.FC Nürnberg und das ist
ein guter. Bornemann aber (und viele Fans hier) sehen dagegen nur die Bürde der Tradition. Ich
sehe das nicht, der Club ist toll und ist zu großen taten fähig, aber dazu muss man die positiven
Emotionen dieses Vereines nutzen. Bornemann und Köllner machten es letzte Saison richtig, als
die Stimmung mies war, blieben sie optimistisch und gerade Köllner voller Tatendrang etwas zu
erreichen. Jetzt lamentieren sie aber nur noch rum, anstatt zu sagen, wenn einer unter diesen
Umständen drin bleiben kann dann der FCN. Das wäre doch mal ne Idee gewesen, oder ?
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